



1学期間、ご協力ありがとうございました！

4月6日の始業式から始まった1学期も今日で終わりです。コロナ等感染症への対応は依然として続いていますが、学校での教育活動は順調に進めることができました。また、6月からはプールも始まり、子どもたちは水泳の学習に歓声を上げていました。

いよいよ22日から、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。夏休みは学校を離れて、普段できないことを体験するよいチャンスです（家の仕事でも何でもいいと思います）。ぜひ、長い夏休みを有意義に過ごせませう、ご家庭でも夏休みの計画について話し合ってくださいと思います。夏休みの生活については、学級での指導はもちろん、児童会で決めた約束もあります。子どもたちが健康・安全で楽しい夏休みを過ごせませう、ご協力をお願いいたします。8月25日の2学期の始業式には、心も体も一回り成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。



【1,2年生プール初日】

約束を守って楽しいプールに！



【5,6年生の合同水泳練習】

5年生も頑張りました！



【4年ぶりの甲州市水泳記録会】

7.13 B&G海洋センター：6年生参加

交通事故に気をつけましょう

7月3日（月）、甲州市の交通指導員さん2名に来ていただき、夏休みの交通安全についての学習を行いました。指導員さんの工夫した内容で、子どもたちも熱心に話を聞いていました。夏休み中に交通事故にあわないように家庭でもご指導をお願いします。



登下校時の見守りに感謝

登下校時には、スクールガードボランティア、スクールガードリーダーの方による見守り活動をしていただいています。特に学校西側の道路は、交通量も多く、登下校時の交通事故が心配です。1学期間、見守り活動、本当にありがとうございました。

【雨の日にもかかわらず…】



授業参観・学年部会 ありがとうございます。

6月27日（火）、授業参観と学年部会が行われました。暑い日でしたが、たくさんの保護者に来ていただき、子どもたちも張り切って学習していました。授業参観後の学年部会では、1学期の振り返りと夏休みの生活について話し合いました。また、市内の保育所・幼稚園にもお声がけし、同日午前中から5校時までの時間を自由参観日として、生活・学習の様子を参観してもらいました。幼児期の様子と比べ、参考になるご意見をいただきました。



【4年生の授業風景：図書室】

桃の収穫

6月29日（木）、保護者・地域の方4名の指導のもと、3年生が桃の収穫を行いました。おいしいような桃を自分の手でもぎ取り、子どもたちは大満足でした。「もも育成指導協力会」の方々に感謝です！



絵本クラブ読み聞かせ

朝活動の時間を使い、絵本クラブの方に読み聞かせをしていただいています。今日は何のお話かな？と興味津々です。



算数オリンピック～基礎カアップ～



7月14日（金）、朝活動の時間（20分間）に、「算数オリンピック」を行いました。子どもたちが集中して真剣に取り組む姿が印象的でした。

音楽集会

1学期には2回の音楽集会を開きました。季節に合った歌を全校で楽しみながら歌います。歌うことが好きになればいいですね。



夏休みの宿題は…フォローアップ学習会（無料）で！

夏休み中、フォローアップ学習会を是非ご利用ください。夏休み中には、7月22日（土）8月6日（日）、8月12日（土）、8月19日（土）の4回が予定されています。場所は甲州市民文化会館です。時間は、9：00～10：00（低学年 1-3年）、10：10～11：30（高学年 4-6年）です。学年に関係なく、どの時間帯にも参加することができます。宿題の質問、相談もできます。保護者の同意があれば当日申込が可能です。（市HPもご覧ください）

甲州市のホームページに「家庭教育・子育てQ&A」

甲州市のホームページ【教育→小・中学校】から、「家庭教育・子育てQ&A」「家庭学習の手引き」を見ることができます。夏休み中、困りごとがあった時などにご活用ください。